
 
 
 
 
Prot. N. 180 del 07/05/2020 
 

 

 

Al Presidente del Consiglio Regionale  
della Campania 

On.le Rosa D’Amelio 
 

 

OGGETTO: Trasmissione Interrogazione.  

 

 

 

 Si trasmette con la presente, per gli adempimenti consequenziali, l’Interrogazione 
a risposta scritta ai sensi dell’art.124 del R.I. del Consiglio, a firma dello scrivente, recante: 
<<Probabile presenza di rifiuti interrati in Località Santa Veneranda, Comune di 
Marcianise (CE)>>. 

Distinti saluti. 

 

         Il Consigliere 
                        Avv. Gianpiero Zinzi 
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Prot. N. 180 del 07/05/2020 

 
All’Assessore all’Ambiente 

della Regione Campania 
Avv. Fulvio Bonavitacola 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA ai sensi dell’art.124 del Regolamento del Consiglio 
Regionale della Campania, a firma del Consigliere Gianpiero ZINZI, recante: <<<<Probabile 
presenza di rifiuti interrati in Località Santa Veneranda, Comune di Marcianise (CE)>>. 
 

PREMESSO CHE 

In tenimento di Marcianise (CE) e, più precisamente, a ridosso del Lagno Regio che attraversa il 
Comprensorio industriale, esiste un’area in condizioni solo apparentemente naturali; 

Circa 500 metri a sud est dell’impianto di depurazione di Marcianise (fig. 1), infatti, le colline 
denotano chiaramente una topografia innaturale (fig. 2). 

 

 
 

In Località Santa Veneranda, difatti, ci sono due collinette ricoperte di vegetazione che, 
secondo indiscrezioni sarebbero composte da materiale di risulta depositato circa 20 anni fa, e 
precisamente all’epoca della realizzazione della condotta idrica San Prisco/Napoli occidentale. 
 

  
Fig.2: sito di emissione delle fumarole 
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RILEVATO CHE 

Secondo numerose segnalazioni pervenute, al mattino presto si noterebbero delle fumarole, 
segno di possibile presenza di rifiuti organici. 
 

 CONSIDERATO CHE 

Il sito in oggetto non pare essere stato interessato da indagini da parte dell’Amministrazione 
Comunale e, non risulta inserito nel PRB. 

 

TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO, 

Il sottoscritto Consigliere Regionale  

INTERROGA 

L’Assessore all’Ambiente della Regione Campania per chiedere di avviare tutte le possibili 
azioni finalizzate ad escludere la presenza di rifiuti interrati, in località Santa Veneranda in 
tenimento di Marcianise (CE). 

Si richiede risposta scritta in termini di Regolamento Interno. 

                 
       Il Consigliere 

                    Avv. Gianpiero Zinzi 

                 




